

13.02.2012 - 15:46 Uhr

Cleantec City du 13 au 15 mars: L'économie verte: rencontre nationale au sommet, à Berne

Berne (ots) -

Un an après la catastrophe nucléaire de Fukushima, de grandes personnalités de la scène économique verte se rassembleront pour la première fois, du 13 au 15 mars, à la manifestation Cleantec City, le nouveau lieu de rendez-vous de la communauté suisse de l'écotechnologie. Le coup d'envoi de ces trois jours de manifestation sur le site d'exposition de Berne sera donné par le symposium, le 13 mars. Ernst Ulrich von Weizsäcker (auteur de «Faktor Fünf»), Siegfried Gerlach (CEO de Siemens Suisse), Walter Steinmann (directeur de l'Office fédéral de l'énergie) et d'autres Keynote-Speakers renommés présenteront leurs recettes et leurs points de vue pour une économie suisse écologique.

«Cleantech: un mot à la mode ou une véritable opportunité pour l'économie et la société?» C'est le titre du symposium de la Cleantec City, auquel sont attendues à la mi-mars plusieurs centaines de décideurs du monde économique, politique et scientifique. Il promet d'importantes avancées pour tourner l'économie suisse vers les économies d'énergie et l'efficacité énergétique, à l'instar de l'engagement de la Confédération au travers de son «Masterplan Cleantech», mis à l'ordre du jour national. La communauté de l'écotechnologie se rassemblera dans la capitale, sur la plate-forme nationale, pour débattre des conditions-cadres politiques et du potentiel scientifique d'innovation: deux conditions primordiales à l'introduction de technologies propres en Suisse. Unique en son genre, ce symposium aura lieu pour la première fois.

Un symposium haut en couleur

Ernst Ulrich von Weizsäcker, membre du «Club of Rome» et précurseur de la croissance durable de renommée internationale, prendra la parole devant les décideurs lors de son exposé keynote sur les «Exigences pour un <nouveau> monde durable». Outre ces perspectives globales, d'autres spécialistes de l'économie verte présenteront leur exposé keynote lors du symposium: Siegfried Gerlach, CEO de Siemens Suisse, Alexander Klapproth, professeur à la Haute École de Lucerne et Patrick Hofer-Noser, Chief Technology Officer de Meyer Burger Technology SA et président de la plate-forme export Cleantech Switzerland ainsi qu'Andreas Rickenbacher, directeur du Département de l'économie publique du canton de Berne. Daniel Schafer (CEO d'Energie Wasser Bern), Jürg Bucher (patron du groupe La Poste Suisse), Nick Beglinger (président de swisscleantech), Dominique Reber (economiesuisse) et Alexander Klapproth (professeur à la Haute École de Lucerne) participeront au débat «Cleantech entre utopie et réalité», un autre élément du symposium. Enfin, Walter Steinmann, directeur de l'Office fédéral de l'énergie viendra clore cette demi-journée de symposium avec une question: «Le tournant énergétique, voie libre à l'écotechnologie: la Suisse participe?»

Contact:

BERNEXPO AG
Stephanie Albert
Directrice de la communication
Tél.: +41/31/340'11'49
Mobile: +41/79/223'78'27
E-Mail: albert.stephanie@bernexpo.ch
Internet: www.cleanteccity.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100022038/100712901> abgerufen werden.